

もうすぐ11月…今年もあとわずかですね～

今週末には11月です。季節も秋が深まりつつあり、今年もあとわずかになりました。

現在、県内の各支部では今年を締めくくる忘年会をどうしようかと役員たちが頭を悩ませています。

同胞たちが1人でも多く集まれるように週末がいいか、平日がいいか、場所はどこにしようか、会費の設定はいくらにすればいいか等等…役員たちが顔をそろえればこんな話題ばかりです。

もうすでに決まりつつある支部もあるようですが、11月初旬には各支部で日程が決まりお知らせできるかと思えます。また、ウリ信用組合後援会や地域の年代別親睦会、無尽などでもいろいろな企画がありそうです。

どんなこじつけでもトンポが顔をそろえて楽しめる「場」があることはうれしいことです。

週刊トンネ紙面を通して決まり次第お知らせをしていきます。各地域でのトンポが集まるイベントにはぜひ皆さん家族そろって参加して下さいね！

これからの忘年会のお知らせをお楽しみに！みんなで楽しく今年を振り返りましょう！

絶好の登山日和でした

21日(日)に福島県登山協会が主催する「霊山登山」が行われ、ここに11名が参加しました。

紅葉の見ごろは少々早かったようですが、晴れ渡った秋空の下素晴らしい景色を堪能しつつ全員が踏破しました。参加者たちは気持ちのいい汗をかいて互いが持ち寄った弁当を広げて金剛山に来たみたいだ、また登山協会で企画してほしい、次は安達太良山にしようかなど話し合っていました。

(参加されている方々は年配の方が多いので)初心者の方でも十分ついて行けるはずですよ。

次回はより多くの方が参加して下さい。

エルファテレビ、今週のおすすめ

申師任堂(シン・サイムダン)1-2部

良妻賢母の鑑ともいわれる申師任堂を紹介する共和国で制作された番組です。再現ドラマを交えたドキュメンタリーで新しい方式ではないでしょうか。

「韓国」の紙幣に肖像画が描かれ近年ドラマになったので共和国ではどう取り上げられるのか比較して見るのもいいでしょう。

エルファテレビのトップページからご覧になれます。

今週の放射線量 (ハッキョ自動測定器)

15日(月)	0.093	19日(金)	0.092
16日(火)	0.094	20日(土)	0.092
17日(水)	0.094	21日(日)	0.094
18日(木)	0.100		

31	11/1	2	3	4	5	6
水	木	金	土	日	月	火
			文化の日			